

相談支援センター 絆

～ 絆 心機一転 ～

立春とは名ばかりでまだまだ寒い日が続いておりますが、道中では梅のつぼみも膨らみ始め、春の兆しを感じる頃となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか？
今回は、絆に新たな職員が増えましたので、インタビュー形式でご紹介させていただきます。



令和3年1月12日より「城南まちづくりセンター」城南町宮地1050内へ移転し、新たな仲間も増え、より一層皆さまのお役にたてるよう誠心誠意尽力して参ります。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

それでは、インタビューです！！

○お名前は？

→田畑美穂（たばた みほ）です。

○年齢は？

→秘密です（笑）。

○座右の銘はありますか？

→「笑う門には福来る」です！

○前職は何をされていたのですか？

→障がいを持つ方々の就労支援をしていました。

○趣味はありますか？

→料理です。（とてもお上手で美味しかったです！ 絆職員談）

○最後に一言お願いします。

→1月18日より入社しました田畑です。しばらくは慣れないことも多く、ご迷惑をおかけしますが、精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願い致します。



今月の福祉の豆知識



～ OOサビ管について ～

事業所を訪問すると、「OOサビ管」とよく聞きます。聞きなじみがない言葉だった記憶がありましたので、皆さんにもご紹介します。
『サビ管』とは 『サービス管理責任者』の略です。ちなみに、児童系だと「OO児発管」とは『児童発達支援管理責任者』の略です。